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平成２７年度 第１回「帯広市健康生活支援審議会児童育成部会」議事録 

 

日時：平成２７年１１月６日（金）１９時開始 

場所：帯広市役所 議会棟３階 全員協議会室 

 

会議次第 

１．開  会 

 

２．議  事 

（１）教育・保育施設、地域型保育の利用定員の設定・変更について 

（２）おびひろこども未来プラン平成２６年度進捗状況報告書について 

（３）公立保育所の再編について 

 

３．その他 

 

４．閉  会 

 

配布資料 

資料１   教育・保育施設、地域型保育の利用定員の設定・変更について 

資料２   おびひろこども未来プラン平成２６年度進捗状況報告書について 

資料３   おびひろこども未来プラン及び帯広市子ども・子育て支援事業計画の 

進捗管理について 

資料４   公立保育所の再編について 

  

 

出席委員（１０名中５名出席） 

村上委員、海鋒委員、中岡専門委員、守谷専門委員、佐藤専門委員 

部会員（９名中５名出席） 

  上村部会員、大宮部会員、南出部会員、西館部会員、藤田部会員 

 

事務局 

山口こども未来部長、長江こども未来部企画調整監 

石津こども課長、西野保育担当課長、山本課長補佐、 

西野子育て支援課長、金田おやこ健康担当課長補佐、 

佐藤青少年課長 

資料１ 
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平成２７年度 第１回「帯広市健康生活支援審議会児童育成部会」 議事録 

（平成２７年１１月６日 １９：００～） 

 

１．開会 

 

※ 委嘱状の交付（海鋒専門委員）、新規事務局員の紹介など 

 

 

２．議事 (１)教育・保育施設、地域型保育の利用定員の設定・変更について 

(２)おびひろこども未来プラン平成２６年度進捗状況報告書 

について 

(３)公立保育所の再編について（非公開） 

 

【１ 会議】議題（１）

部会長 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部会長 

 

委員 

 

 

（事務局） 

 

部会長 

 

 

議題（１）「教育・保育施設、地域型保育の利用定員の設定・変

更について」を議題とする。 

事務局から説明する。 

 

（資料１の説明） 

昨年度は、当部会において１０回ほどご議論いただき、お手元の

「帯広市子ども・子育て支援事業計画」を無事策定することができ

た。この場を借りて感謝申し上げる。 

この計画の第６章には、必要サービス量に対する確保方策を整理

しているが、幼稚園や保育所の利用定員がベースになっている。 

お手元の資料は、来年度、建物の建て替えや、幼稚園から認定こ

ども園への移行に伴い、利用定員の設定・変更が必要となったもの

である。 

これにより、児童の受入れ枠等が多少増減するが、当初の計画と

大きく変わることはないことから、計画そのものは変更しないこと

としたい。 

 

ただいまの説明で、意見質問はあるか。 

 

認定こども園への移行等により、１号、２号、３号の利用定員は

どのように変化するのか。 

 

１号で１５９人、２号で７４人、３号で１３人の増となる。 

 

他にあるか。 

（他に意見なし） 
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議題（２） 

部会長 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

部会長 

 

委員 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

部会長 

 

委員 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

議題（２）「おびひろこども未来プラン平成２６年度進捗状況報

告書について」を議題とする。 

事務局から説明する。 

 

 （資料２、資料３の説明） 

 平成２２年度に策定したおびひろこども未来プランでは、２１の

基本施策について、第六期帯広市総合計画の１９の成果指標と、お

びひろこども未来プランで独自に設定した２１の成果指標の達成

状況を踏まえ、毎年度、進捗管理を行っている。 

 平成２６年度の進捗状況は、計画策定から５年が計画したことも

あり、前年度と同じ評価となった。 

独自に設定した２１の成果指標は、目標値の設定が平成２６年度

までとなっているが、本年２月に策定した帯広市子ども・子育て支

援事業計画の確保方策に包含されている。 

このため、独自に設定した２１の成果指標については、平成２７

年度の目標値を設定せずに、実績値を経年で追っていくこととし、

事業計画の確保方策において、達成状況を把握することとしたい。 

 

 ただいまの説明で、意見質問はあるか。 

 

 計画等を踏まえて取り組みを進めていく考えは理解できるが、年

度途中でも、入所児童数の動向なども把握しながら、柔軟に対応し

ていく必要があるのではないか。 

 

 お話のとおり、様々な要因で当初立てた計画と異なる場合がある

ことから、今後も、必要に応じて補正予算を組むなど対応していき

たい。 

 

他にあるか。 

 

 帯広市子ども・子育て支援事業計画の中に、養育支援訪問事業が

あるが、この事業の中で、ヘルパーなど日常生活支援を是非取り組

んで欲しい。 

 また、児童養護施設で実施しているショートステイについて、要

保護児童のニーズがあるが、料金が高く利用しにくい。 

 

 ご要望として承る。 
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部会長 

 

委員 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

部会長 

 

 

議題（３） 

部会長 

 

 

（事務局説明） 

 

部会長 

 

 

３．その他 

 

部会長 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

４．閉会 

部会長 

 

 

他にあるか。 

 

 １・２歳の保育需要が高まる中、市としてどのように受入れ枠を

確保していくのか。１・２歳児を受け入れるには、トイレなど施設

整備が必要であり、計画的に取り組む必要がある。 

  

公立保育所を中心に、保育方法の見直しなどにより対応を考えて

いるが、もちろん、一定程度施設整備が必要になる。予算編成にお

いて、考え方を整理したい。 

 

他にあるか。 

（他に意見なし） 

 

議題（３）「公立保育所の再編について」を議題とするが、この

案件は、来週議会での報告を予定していることから、非公開とする。 

事務局から説明する。 

 

（資料４の説明） 

 

 ただいまの説明で、意見質問はあるか。 

（特になし） 

 

 

 

事務局から連絡事項あるか。 

 

１点説明が漏れていたが、昨年度の部会においてもご説明してい

たが、大空地区の森の子保育園については、地区の人口の減少など

を理由に、定員を１５０人から１４０人に改定する予定となってい

る。計画には既に盛り込んでいる。 

今月３０日は、帯広市健康生活支援審議会の開催が予定されてい

る。委員、専門委員には別途ご案内を差し上げる。 

 

 

最後に委員の皆さまから何かあるか。 

（特になし） 

 

以上で本日の議題はすべて終了した。 

これで、平成２７年度第１回帯広市健康生活支援審議会、児童育

成部会を終了とする。（会議終了） 
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